



FELANITX - Semanario
Biblioteca Pública
PALMA



Felanitx

SEMANARIO DE INTERESES LOCALES

ANO VI

Redacción y Administración
Editorial Ramón Lull

Sábado 23 de Noviembre de 1940

Precio de venta
quince céntimos

N.º 273

Política educativa

mente ha influido más en la manera de pensar y sentir de los españoles en estos últimos siglos de decadencia nos puso a Sancho besando los pies del burgués D. Diego de Miranda reconociéndole como santo a la jinetá. Idolatría indigna en un pueblo de caballeros e hidalgos.

Ciertamente que el caballero del Verde Gabán merece todos nuestros respetos por su honradez y religiosidad, pero no podemos aprobar a los Panzas que teniendo ante sí a un caballero generoso y desprendido y a un burgués sensato y comodón se postren de hinojos ante el último despreciando al primero

No es extraño que España haya sufrido una gran crisis de heroísmo en las tareas de la paz, pues D. Quijote dejó para siempre en ridículo a todos los caballeros andantes.

No obstante la Historia demuestra que la vida de los pueblos es imposible sin héroes generosos y desprendidos.

Porque la vida cuando se reduce a gastar energías almacenadas es decadencia. Porque la vida es lucha y conquista y cuando cesa el avance comienza el retroceso. Porque el hombre quiere vivir mal o bien, pero mejorando siempre y cuando no puede o no quiere seguir mejorando se rebaja, enerva, y se desespera.

Porque la juventud no se resigna a aspiraciones adocenadas de quietud y reposo. Y además y muy principalmente porque en la vida hay una serie constante de problemas de técnica que no se resuelven solamente con la honradez ni con la quietud, ni con ser sólo objetos pacientes de las circunstancias.

No es que se pretenda reducir a norma general la vida heroica y caballeresca de D. Quijote, aún privado de todos sus rivetes de locura; sino el caso es examinar si es un acierto dar a toda la sociedad un ideal burgués, aunque esta burguesía vaya unida a la honradez ciudadana, considerando siempre un caso de locura la vida del caballero andante. No se reprueba, pues, la vida burguesa como una de las formas de ser ciudadano sino que reprobamos el panicismo utilitarista que tiene como único ideal la vida tranquila y aldeana del hidalgo hacendado que pasa la vida con su perdigón manso y su hurón atrevido.

Reprobamos aquella política de escuela y dispensa por miope e insuficiente, pues el hombre no vive solamente de pan y letras. Reprobamos la política sin psicología porque tal política no moverá a los hombres, ni los amalgamará dándoles una forma superior de nacionalidad. Reprobamos la conducta del cura, el bachiller y del barbero que se empeñan en reducir a vida sensata al caballero andante y quemar los libros de caballerías, que tan generosos sentimientos

habían sembrado en el hidalgo manchego. Reprobamos en fin la técnica que quiere echar siete llaves al sepulcro del Cid porque los pueblos no son grandes si tienen a los héroes encerrados en los sepulcros.

Todo esto por razones de psicología política. Porque consideramos que para sembrar moralidad y honradez en la masa de un pueblo no es el camino más adecuado la renuncia a los generosos sentimientos, y a las aspiraciones de grandeza, sino todo lo contrario. Porque los hombres y los pueblos cuando pierden su capacidad para sentir la grandeza, son víctimas de la ruindad.

No es precisamente en los pueblos decadentes donde florece la austeridad pública, sino en los jóvenes que se abren paso para la vida.

Por eso es necesario examinar si los horizontes de nuestros ideales educativos y formativos son suficientemente amplios. Si con ellos queden resueltos todos los problemas de grandeza nacional. Si el camino que seguimos es el más adecuado, por ser el más recto, para llegar a la áspera cumbre a donde queremos llegar.

Tal vez tengamos que reconocer que ha desaparecido de nuestra mente todo ideal de perfección humana y que desconocemos toda la técnica para alcanzarla. No nos preocupan los problemas de máxima capacitación del hombre porque consideramos que es suficiente objetivo conseguir una moral más o menos burguesa para todos. Todo otro problema nos es desconocido y cuando los problemas son desconocidos, nadie se preocupa de resolverlos.

Es cierto que si faltan estas cualidades de honradez burguesa en un gran número de ciudadanos, la nación no podrá llevar vida esplendorosa ni normal siquiera, y que si falta Religión no habrá moralidad, ni honradez, ni cosa alguna buena; pero es el caso que hay que examinar si el educador puede ser un educador suficiente, teniendo ante los ojos únicamente un problema de moral coercitiva.

Si con una moral coercitiva, ciertamente necesaria, se resuelven todos los problemas nacionales. Sólo atendiendo a la honradez y religiosidad, queda el hombre plenamente formado y capacitado en la medida que se necesita en un orden nacional y de máxima eficacia.

Cabe examinar profundamente si en la sociedad o en el individuo puede haber religión cuando únicamente se atiende a lo religioso y se descuida todo lo humano; la técnica, el arte, la ciencia, y la habilidad.

Más aún si entre las maneras de favorecer la religión será la más adecuada la que se B. O.

Continuará.

PARA TI EL MARTIRIO Y FLORES PARA TU NOMBRE

A la mañana siguiente apareció cubierto de flores el nombre de JOSE ANTONIO. A. G.

Impacientes esperábamos la vuelta del Ausente.

Espidábamos en todas las esquinas; acechábamos en todas las rutas; oteábamos angustiosamente la lejanía del horizonte. Pero el horizonte volvióse más oscuro, las rutas perdiéronse como ansias en el infinito, las esquinas convirtiéronse en encrucijadas.

Te esperábamos, porque fuiste quién gallardamente, con la dialéctica contundente de los puños, abriste paso a la Revolución Nacionalindustrialista.

Porque levantando hidalgamente la Bandera de Combate de la Revolución replega entorno a ella, en apretadas Centurias, a la Juventud, ansiosa como Tú, de que España se escapara por la única

salida decorosa, por arriba.

Porque Tú, encendiendo hasta el rojo el impetuoso ardor de la juventud, nos enseñaste la gloria difícil y nos hablaste de una España que no te gustaba.

Porque Tú, en la hora del hundimiento nacional, prefiriste la intemperie, la incomodidad, el heroico sacrificio a los festines de los demás.

Porque sobre tus treinta años brillaba fulgorosamente tu Genio profético, y político.

Por eso afirmando que el camino más corto entre dos puntos es el que pasa por las estrellas formulaste certeramente que la muerte era un acto de servicio.

Por eso fué que, llegado el momento crucial, que tantísimas veces habías profetizado, sentimos hondamente la nostalgia de tu palabra, de tu preseñala de tu calor, de tu paternidad.

Fuimos huérfanos.

Fuó una mañana otoñal, cuando la poesía, el color, la luz han abandonado la Naturaleza, cuando ha llegado el tiempo de la siembra, cayó tu cuerpo, como

AYUNTAMIENTO DE FELANITX

EDICTOS

Por el presente hago saber: Que en virtud de lo dispuesto por la Jefatura Provincial del Servicio del Control del Trigo, se pone en conocimiento de todos los agricultores de este término municipal la obligación que se les impone de proceder a la siembra de todas las partidas de trigo que declararon a este efecto, advirtiéndoles que le contraen todos ellos el máximo de responsabilidad en caso de no efectuar la siembra del total declarado de dicho cereal, cuyo incumplimiento será castigado con el máximo de multa y demás sanciones a que hubiera lugar.

A partir de la publicación de este edicto se procederá a verificar las oportunas inspecciones para comprobar si efectivamente se cumple por los interesados cuanto en este edicto se les ordena, haciéndoles responsables personalmente de las infracciones cometidas.

Felanitx 21 Noviembre de 1940.

El Alcalde,

ANTONIO OBRADOR,

Se recuerda por última vez a los ganaderos o propietarios poseedores de ganado vacuno, lanar, cabrío y de cerda la prohibición de su venta fuera de este término municipal como igualmente la circulación de dicho ganado destinado al sacrificio para el abasto público, sin que vaya provisto su conductor de la consiguiente autorización de la Alcaldía y gufa sanitaria, advirtiéndoles que el incumplimiento de esta orden traerá aparejada el decomiso de las reses y la consiguiente denuncia por la infracción cometida a la Autoridad competente, a los efectos de la severa imposición de sanción.

Igualmente quedan advertidos dichos ganaderos o propietarios de poner en conocimiento de esta Alcaldía los cinco primeros días de cada mes el número de las reses de la clase de ganado mencionado anteriormente para su sacrificio inmediato quedando advertidos que de no hacerlo serán sancionados con el máximo de multa y el consiguiente decomiso de las respectivas reses.

Felanitx 23 Noviembre de 1940.

El Alcalde,

ANTONIO OBRADOR

C. N. S.

Delegación en Felanitx

AVISO

Para conocimiento de los ex-combatientes, se hace público que en el Boletín Oficial del Estado que a continuación se indica, se anuncia concurso oposición para cubrir vacantes en un Banco, que han de proveerse con arreglo a lo dispuesto en el Decreto de 25 de Agosto de 1939.

En las Oficinas de la Comisión de Reincorporación (Reina Esclaramunda 27,) en la Oficina Provincial y Locales de Colocación (C. N. S.) se facilitarán informes.

BOLETIN n.º 315.—Banco de Crédito Local de España.

22 Plazas empleados auxiliares.

3 Plazas ordenanzas.

En (Es Molí de En Noguera)

Se vende terreno; Junto o en varias parcelas. Para informes (Can Polla), antes Droguería.

gran de trigo en el surco por donde recorre el germen de la Resurrección y del Imperio.

Y de tus heridas, como si se deshojaran rosas, cayó, tintos en sangre, una lluvia de pétalos que eternamente cubrirá tu nombre.

Y a la mañana siguiente apareció cubierto de rosas rojas el nombre de JOSE ANTONIO.

Deportes

CONSTANCIA

3

GIMNASTICA

2

Este fué el resultado del mejor partido, que hemos visto esta temporada en el Torrentó.

Tuvimos el pasado domingo en el Torrentó un huesped con el que no contábamos; y ya no me refiero al dios de los vientos, Eolo, que destapando toda su gana de aires, brisas y vendabales parecía dispuesto a estropear el que había de resultar encuentro más brillante de este campeonato. Otro fué el nuestro, que se empeñó en amargarnos la tarde a los hinchas de reconocido fervor hacia nuestro club, un huesped parcial, enojoso, antipático: la fatalidad; doña Fatalidad. Los espíritus dotados de visión suprasensibles, los que descubrimos los enmarañados hilos, que dirigen los imprevistos, los imponderables, como dicen algunos, la vimos merodear por el campo durante todo el partido con su cara desgrefiada y fea, con su risa de vieja desdentada, enseñándose en el equipo, que por entusiasmo y por juego mereció salir con el lauro de la victoria.

La fatal ausencia de Forteza bajo el marco y la de Fulquet en el eje de ataque, hizo que el Gimnástica, jersey rojo, saliese al campo notablemente handicapado.

El Constancia, jersey blanco, salto al terreno de juego con toda su potencia de equipo completo.

Elige campo Suriol, capitán del once encarnado, haciéndolo a favor del viento. Es la única vez de la tarde que la fortuna es favorable a los locales.

Dos tácticas distintas.

Ya en los primeros peloteos, tanteos de los rivales equilibrados, que se estudian mutuamente, empezaron a delinarse dos tácticas totalmente distintas, según la distinta concepción de juego y de la distinta misión que se confiere a la línea medular. De un lado el Constancia, que resta importancia a la labor del medio centro al convertirlo en un tercer defensa y fiando todo el ataque en el quinteto delantero. Sus defensas, que al pasar a marcar a los extremos, hacen más labor de medio ala, que de segunda valla colocada a retaguardia de la línea media. Con lo que resta efectividad a la defensa y apaga también la labor de los medios alas, que, con sus pases largos a los extremos recargando el juego en el centro del terreno.

Por otro lado en el Gimnástica vimos la vieja táctica, la clásica concepción del juego, asignando a la línea medular el máximo papel y constituyendo a su centro en eje del equipo tanto en la defensa, como en el ataque con sus pases largos a los extremos que; dan una gran rapidez a la ejecución de la jugada.

Dominio gimnástico y su primer tanto.

Pronto habíamos de notar los efectos de las dos distintas formas de desarrollo del juego. El Gimnástica se impuso fácilmente siendo el primero en llevar el peligro ante la meta defendida por Company. Logró así mismo el primer corner, que fué tirado sin consecuencia.

Y el primer gol. Fué un tanto bellissimo Riera incurre en falta cerca del área de los sustos. Los constantes se disponen a formar la clásica barrea; pero en ella descubre Rius un hueco y acudiendo desde su puesto a ejecutar el castigo, en plena carrera lanza un chut fantástico de potencia, perforando la meta contraria, pese al esfuerzo de Company, que puso la mano por en medio no logrando desviar al esférico de su trayectoria. Es largamente ovacionado.

Sigue el dominio gimnástico la línea medular y en especial Sánchez y Suriol están jugando maravillosamente, no reflejándose en el marcador, por desperdiciar la delantera bastante juego, distinguiéndose en ello Demetrio y Cuevas.

VIDA CATOLICA

Madre en tu mirada hallo dulce paz

Las voces alegres y juveniles de unas colegialas llegaron hasta mí cuando estaba en dulce compañía con el solitario del Sagrado.

La estrofa entonada me despertó de mi dulce sueño y me produjo uno de esos escalofríos que experimentamos cuando nos hieren en una parte dolorida de tiempo ha.

Madre en tu mirada hallo dulce paz. Esa paz que el mado, no me puede dar. Que gran verdad decían las chiquillas, que conocedor del mundo el poeta que rimó la estrofa. Es de actualidad resultaba el canto.

Cuando hablamos de paz parece hablamos de cosa antigua y pasada de moda. Paz cuando las naciones se encuentran llenas de odios y venganzas, cuando la atmosfera está saturada de gases de explosiones cuando el aire transmite ecos de ruidos de motor, cuando los hospitales están llenos de heridos de cañón doliente, cuando las sirenas de alarma están rotas de tanto avisar... Si ahora más que nunca sentimos ahorranzas de paz y tranquilidad.

Si, paz deseamos y anhelamos, armonía y compenetración quisiéramos ver entre las naciones, entre los pueblos y entre las familias, pero estamos con vencidos todos, o mejor dicho algunos, los pocos, que la paz que queremos no se posee cuando se apaga el ruido de las explosiones y cuando enmudecen las sirenas. La paz la verdadera paz, la que soñamos y tras la cual corrientes es esa paz que proclamaban las chiquillas del internado. Esa paz que el mundo no me puede dar. Esa paz que se halla en los ojos puros y serenos de la reina de la Paz, de la Madre de los hombres, del refugio de pecadores. Esa paz que no la destruye nada ni nadie, ni las leyes ni los infortunios, ni las revoluciones, ni las armas esa paz que emana de la tranquilidad de conciencia, del deber cumplido, de la rectitud de intención, de la abnegación esa paz que los ángeles proclaman en el portal de Betlén, paz que sólo con la de el Señor a los hombres de buena voluntad.

La sociedad actual engolfada en los negocios y en las exigencias de la vida moderna, buscando la comodidad y el bienestar ha dado predominio al cuerpo sobre el espíritu y el hombre ha crecido por los ojos y el corazón en los gozos y engaños del mundo que no han logrado llenar esas ansias que todos sentimos de felicidad y de paz. Pobre

Humanidad que ha perdido de vista o fin sobrenatural de su existencia.

Pobre Humanidad, engañada por falsos profetas que bajo apariencias de libertad le han hecho tragar su propia ruina. Pobre Humanidad que quiere navegar sin faro que la alumbré y sin timón que la dirija.

Pobres ovejas sin Pastor, lejos del redil de la Iglesia que pretenden emanciparse de su tutela porque han llegado a su mayor edad.

Pobres corderillos que no conocen a su Pastor que con silbidos amorosos les llama para juntarlos muy cerca de su corazón donde no puedan lastimarlos los lobos ni devorarlos los milanos.

Pobre Pastor dolorido ante el desdén de los que son sus hijos, de los que desprecian sus enseñanzas, de los que se olvidan de Cristo.

La paz que necesita y desea la Humanidad es la que trajo al mundo Cristo Jesús, la que sólo puede existir en el Reino de Cristo. Y ella vendrá cuando quieran los hombres. Cuando se apaguen los odios. Cuando reine el amor. Cuando estén sanas las inteligencias y los corazones. Cuando haya generosidad hacia el necesitado, el desvalido, el pobre. Cuando desaparezca el egoísmo de cada uno de los corazones. Asunta la plaga existente de esta enfermedad. Cada cual mira su bien personal aunque vaya contra el bien de la colectividad. Cuando uno está bien no importa la suerte del hermano y esto sucede entre los que se llaman católicos y frecuentan los Sacramentos. No hay caridad. No hay amor y por eso están tan lejos de nosotros la paz, porque un corazón que dá cabida al egoísmo no puede experimentar las dulces emociones que sienten los corazones pacíficos.

Vendrá la paz cuando de veras la deseemos todos. Cuando esté Cristo en las Leyes y en las costumbres, en las calles y en las playas, en los corazones y en las inteligencias, en las familias y en los individuos. Vendrá la paz, esa paz que predicó Jesús, esa paz que el mundo no nos puede dar, cuando haya sumisión y acatamiento a las enseñanzas de la Iglesia. Cuando los ojos y los corazones estén puestos en el Vicario de Cristo. Vendrá la paz cuando y a una realidad la Realeza de Cristo. Vendrá la paz cuando haya un solo rebaño bajo el cayado de un solo Pastor.

Noviembre del año 40.

El primer tanto constante.

Hay un fallo de Suriol, que es aprovechado por la delantera blanca, para con una rapidez pasmosa desbordar mediante pases cortos y rapidísimos a la defensa del Gimnástico centro de Hernández, que remata con una manera ingeniosa Barroso; pero el guardameta gimnástico, incomprensiblemente de un salto y con ello el balón le pasó por debajo de las piernas. Es el primer goal del Constanica y la primera trastada que no jugaba la fatalidad.

No se amilana por este tanto el Gimnástico, por el contrario continúa llevando la iniciativa del juego, tirando varios corners a su favor.

Signe el Constanica en su táctica, que mi personal criterio no considera como la mejor. A que atribuir pues los éxitos del Constanica? Sencillemente a que no ha encontrado de frente a una delantera, que posea el tiro central con la suficiente rapidez y ligereza. Base de pases cortos y rápidos para desbordar por el centro del terreno al sistema defensivo constante; el día en que se encuentre con dos buenos y veloces interiores el Constanica habrá de encajar algún descalabro.

Frente al Gimnástico con un Cuevas o un Adrover, que pecan de indecisión o lentitud, la lucha se mantendrá equilibrada, sucediéndose las bellas jugadas, ideadas constantemente por el numerosísimo público asistente.

El segundo goal del Gimnástico.

Hay una rápida jugada que lógicamente se convierte en el segundo goal para los blancos. Suriol cede a Sánchez, quien pasa de modo matemático a Legaz, el cual sin parar lanza un chut cruzado que irremisiblemente bate a Company. La ovación del público dura largo rato. Breves minutos después termina la primera parte.

El segundo tiempo.

En este segundo tiempo, en que la presión del Gimnástico disminuyó algo, pudimos observar otra deficiencia de la táctica constante: la falta de apoyo de la media a los delanteros. Pese a que los delanteros del Constanica son muy buenos elementos y pese a marcar los tantos no tuvieron tantas ocasiones de intentar el remate como los encarnados; ello se debe indudablemente a lo apuntado antes. Porque Antón jugó aún un buen partido y Sans se nos mostró como un excelente delantero centro; Hernández en extremo peligroso; si bien Sánchez y Rius cuidaron de cortar los peligros que por su ala venían.

Una mala jugada de Mestre y dos tantos del Constanica.

El partido no podía presentarse tan emocionante, ya que no se preveía en manera alguna el vencedor el juego se llevaba aun tren fantástico y la media Gimnástica jugaba horrores a base de pases cortos y precisos. Mestre escapa y solo ante la puerta contraria a pocos metros chutó a las nubes de forma incomprensible en jugador tan veterano. Una exclamación de desaliento recorrió las bocas de jugadores y público, mientras la fatalidad nos mostraba su huesuda sonrisa.

En cambio el Constanica pone en movimiento al balón y con magistral rapidez lleva un avance, que termina en corner, muy bien tirado por Hernández es rematado de cabeza por Sans y el balón suavemente impulsado camina al fondo de la puerta, mientras Pérez está mariposeando para cubrir el hueco que no debiera haber existido en el marco gimnástico. Es la tercera jugada fatal.

Poco después hay un tirazo de Rocasola no, que bloca Pérez en una maravillosa es tirada.

También Company se luce en buenas in-

Sección Local

Toma de hábito.

Hay actos que aún bajo el manto de sencillez y humildad con que aparecen a simple vista, tienen una profundidad, una grandeza, que sobrecoge los ánimos con una fuerza superior.

Un acto de transcendencia suma tuvo lugar el miércoles pasado en la Casa-Noviciado de HH. Trinitarias.

Congregóse en la capilla una multitud bastante considerable, para presenciar un espectáculo, que si bien puede parecer a alguien una cosa vulgar, no pierde por eso su gran valor, y el mérito insigne que por sí sola tiene la renuncia absoluta de cuando delectable y bello pueda tener el mundo con sus halagos doblemente seductores, y cargar con la cruz más austera y amarga que han conocido los siglos; la cruz que halla en tiempos remotos llevara el Verbo hecho misero hombre, y ha venido perpetuándose, y se perpetuará hasta que el tiempo toque a su fin.

Un escogido grupo de jovencitas, contándose entre ellas nuestra amiga, María Bordoy Capó hija de nuestra ciudad hicieron sus desposorios con el más dulce amante, con el Cristo Jesús que acoge con un amor infinito esas almas puras y bellas, que de hoy en adelante, no pertenecerán ya más al mundo, sino que fuertemente asidas a la cruz de su divino Esposo, dejarán que transcurra el tiempo que se les está destinado para labrarse un rico vestido con que presentarse un día con más solemnidad a las bodas eternas.

El hábito que se les viste, símbolo de la fuerza de esa unión, y símbolo del desprecio con que unirán esas almas privilegiadas la vanidad del siglo, será una vestidura que las hará acreedoras al generosísimo premio eterno a que se hayan hecho dignas como místicas esposas del Dios que las ha de juzgar.

Nuestra enhorabuena a las noveles novicias, en especial a la que en esta fiesta ha recibido el nombre de Sor María Auxiliadora, a la reverenda Comunidad de HH. Trinitarias y a sus familiares. El señor que aprecia en su justo valor el precio del sacrificio sabrá pagarlo como corresponde.

A. M. D. G.

De sociedad

Matrimonios.

Hoy en la Parróquia de Manacor y ante el altar del Santo Cristo ha tenido lugar el enlace matrimonial de nuestro particular amigo y colaborador D. Miguel Juan Bordoy con la encantadora y simpática señorita Catalina Galmés Durán.

Bendijo la unión el vicario de nuestra Parróquia Rdo. D. Antonio Nebot.

Apadrinaron la boda los padres de los contrayentes y firmaron el acta matrimonial por la novia los hermanos del contrayente D. Mateo y D. Juan y por parte del novio sus amigos D. Rafael Estelrich y D. Miguel Oliver.

Celebrada la sagrada ceremonia han sido los invitados obsequiados con un refinado refresco en el Hotel Felip, saliendo después ambos desposados hacia Porto Cristo donde pasarán los primeros días de luna de miel.

Vaya nuestra más cordial felicitación.

En nuestra Iglesia Parroquial esta mañana se han unido con el indisoluble lazo del matrimonio nuestro amigo D. Francisco

tervenciones.

Sin embargo es el Constanica el que logra desempatar y apuntarse el triunfo. Sans en claro off-side recibe un pase adelantado, saliendo Pérez para hacerse con el balón; este se les escapa de las manos y rueda a los pies del mismo Sans, quien no tiene más que darle al esférico para mandarlo esquinado a la red.

El Gimnástico sale decidido a establecer el empate y hay sendos tiros de Legaz y Adrover sin consecuencia. Otro tiro aón de Mestre, que es detenido en forma inverosímil por el meta inquense al tirarse de espaldas. Y casi enseguida el Sr. Llinás, que ha llevado a cabo un excelente arbitraje señala el fin del encuentro.

Los equipos se habían alineado en esta forma:

GIMNASTICA: Pérez; Rius; Riera; Sánchez; Suriol; López; Legaz; Cuevas; Adrover y Demetrio.

CONSTANCIA: Company; Sales; Riera; Navarro; Corro; Ordinas; Barroso; Rocasola; Sans; Antón y Hernández.

E. A. P.

Mañana el Reserva se desplaza en Sineu.

Bibilori con la simpática señorita Teresa Mulet, ha bendecido la unión el Rdo. D. Antonio Bennasat Vicario

Apadrinaron la boda por parte del novio D. Pedro Quetglas y por la novia el propietario D. Luis Sitjar.

Les deseamos muchas felicidades en su nuevo estado.

Restablecido

Se encuentra restablecido de la pequeña dolencia que le ha retenido en cama unos días nuestro amigo D. Miguel Bordoy Barceló.

Lo celebramos.

Se encuentra algo mejorado de la dolencia que le aqueja a nuestro amado Cura Párroco Dr. D. Antonio J. Mora.

Hacemos votos para un pronto y total restablecimiento.

Sección Religiosa

Parroquia.

El próximo viernes día 29 se dará principio a la novena de la Inmaculada Concepción, se celebrará el tiempo de una misa con meditación, a las 8 de la mañana.

El mismo día por la noche a las siete y media dicho acto se hará con sermón y exposición del Santísimo, que tendrá carácter de rogativas para impetrar el beneficio de la Paz.

En San Alfonso.

Fiesta a Nra. Sra. de los Dolores.

Esta noche después del Rosario se cantarán solemnes Completas.

Mañana a las 8 y media Misa de Comunión. A las 9'45, Tercia cantada y Misa solemne con sermón por el Rdo. Sr. D. Miguel Picornell Fbro.

A las 4, Exposición de S. D. M. Vísperas solemnes.

Por la noche: A las 7'30, Rosario, Ejercicio, Sermón por el mismo orador y Reserva.

En el Oratorio de las HH de la Caridad.

Solemne Oración de Cuarenta Horas que las HH. de la Caridad dedican a la Virgen Milagrosa los días 25, 26 y 27.

Lunes 25.—A las siete y media continuación de la novena. A las 10 y media oficio solemne con sermón a intención de devota familia agradecida a la Milagrosa por un favor recibido.

Por la tarde a las 4 Vísperas.

A las 7 y media Rosario, sermón, ejercicio a la Milagrosa y reserva.

Martes 26.—Todo como el día anterior. También habrá oficio con sermón a intención de otra familia.

Miércoles día 27.

Fiesta de la Milagrosa

A las 7 y media Misa de Comunión para las «Antiguas Alumnas» alumnas del Colegio y detos de la Milagrosa.

A las 10 y media Tercia y oficio solemne con sermón.

Por la tarde a las 4 Vísperas.

A las 7 y media Rosario, sermón, Te-Deum, Bendición y Reserva.

Predica los sermones del Triduo el Rdo. D. Rafael Vich, organista de la S. I. C. B. de Palma.

Teodoro F. Rebollo

MEDICO DE ASISTENCIA PUBLICA DOMICILIARIA

Consulta diaria

Mayor, 42 - FELANITX

Barberia Oliver

MAYOR, 28

De nuevo se halla abierta al público en el horario de costumbre.

CAMPO "DEL TORRENTO"

Domingo 24 a las 3'30 tarde

J. D. CAMPOS

GIMNASTICA F.